



& ENTREPRISE

HÔPITAL SAINT JOSEPH
MARSEILLE

Bénédicte BAGOURD

Directrice du Mécénat
et de la Philanthropie
de la Fondation

• Téléphone :

+33 (0)4 91 80 70 10

• Courriel

bbagourd@fondation-
hopital-saint-joseph.fr

Tarification

pour le bilan
médical
de chaque
bénéficiaire

2 000 € HT

BILANS DE SANTÉ & DÉPISTAGE PERSONNALISÉS

*Ensemble, agissons pour votre santé
et celle de vos collaborateurs*

Présentation

L'Hôpital Saint Joseph, institution séculaire de référence dans les quartiers Sud de Marseille, propose des **bilans de santé aux cadres et dirigeants d'entreprises**.

Cette prestation est également proposée aux Directions des Ressources Humaines qui souhaitent mettre en place, dans le cadre de la RSE, une politique de prévention santé.

Ces bilans de Santé concentrent sur une demi-journée :

- 10 consultations et examens avec une synthèse médicale par un médecin à la fin des examens
- L'accès à un plateau technique de pointe
- Un accompagnement personnalisé toute la durée du bilan
- Mise à disposition d'un salon privatisé avec restauration et espace de travail. Accès gratuit au parking.


Un quadruple intérêt

1 - PRÉVENTION Dépister tôt d'éventuelles maladies permet de mieux les prendre en charge

2 - RAPIDITÉ Un parcours avec 10 consultations et examens concentrés sur une matinée

3 - EXPERTISE Une expertise reconnue dans la médecine de prévention et le dépistage, ainsi qu'un plateau technique d'excellence

4 - CONFORT Un accueil personnalisé, accès prioritaire aux examens. Petit-déjeuner et déjeuner dans un salon privatisé

 **Hôpital Saint Joseph**
26 boulevard de Louvain
13285 Marseille cedex 08
(France)





HEALTH CHECK UP & PERSONALIZED SCREENING

Taking action together for your health and your employees's health

Bénédicte BAGOURD
Director of Patronage and Philanthropy's Foundation

• Téléphone :
+33 (0)4 91 80 70 10

• Email
bbagourd@fondation-hospital-saint-joseph.fr

Pricing

for the health check-up of each beneficiary

2 000 €
(ex VAT)

Saint Joseph Hospital
26 boulevard de Louvain
13285 Marseille cedex 08
(France)



Présentation

Saint Joseph Hospital, century old institution of reference on the south neighbourhood of Marseille, proposes **health check-ups to corporate executives and managers.**

This service is although proposed to Directors of Human Resources Departments who wish to put in place a prevention policy within the CSR framework.

These check-up are concentrated on a half day visit :

- 10 consultations and exams with a medical summary by a doctor at the end of the exams
- Access to a high quality technical medical platform
- A personalized support during the check-up
- Private lounge with catering and a workspace. Free access to the parking lot.

A quadruple interest

- 1 - PRÉVENTION** Early detection of any possible diseases allows a better medical care
- 2 - RAPIDITY** A visit of 10 consultations and exams gathered in one morning.
- 3 - EXPERTISE** A recognised expertise in preventive medicine and screening as well as well as a technical platform of excellence.
- 4 - CONVENIENCE** A personalized reception, priority access to the examination. Breakfast and lunch in a private lounge.